

En su gira por Europa

Funes se acerca a los socialdemócratas

» El candidato del FMLN pidió ayer a la Unión Europea que intervenga en A.L.

Katlen Urquilla

La mirada de Mauricio Funes, candidato presidencial del FMLN, ahora está fijada en los partidos socialdemócratas, con quienes ha tenido acercamientos durante la gira que realiza por Alemania. Esto lo aplauden dirigentes del FDR y el CD, aunque genera dudas en ARENA.

Funes se reunió con Lothar Mark, miembro de la fracción del Partido Social Demócrata Alemán (SPD) en la sede de ese partido, según un comunicado oficial del FMLN.

Otro de los acercamientos ocurrió durante un evento en el que el candidato presidencial efemenista coincidió con Kurt Beck, presidente del SPD; el político alemán se comprometió a "gestionar que Alemania aumente el monto de cooperación para el desarrollo en los países latinoamericanos", cita el escrito.

Sobre el acercamiento de Funes con los socialdemócratas, Julio Hernández, secretario general del FDR (Frente Democrático Revolucionario) lo ve positivo, porque considera que es "una izquierda evolucionada".

Eso, opinó Hernández, es lo que ha permitido que Europa lleve la batuta en procesos de desarrollo económico sostenible a nivel mundial.

"La socialdemocracia es la que ha permitido mejores procesos de desarrollo sostenible que le han dado viabilidad a sus países", añadió Hernández.

En la misma línea, Héctor Dada Hírezi, secretario general de CD (Cambio Democrático), dijo que es "lógico" que el aspirante presidencial del FMLN se acerque a partidos de esa línea ideológica, pues ha estado "más cerca" de institutos políticos como el Partido de los Trabajadores (PT), de Brasil; e indicó que tiene derecho a hacerlo como candidato.

En cambio, a Milagro Navas, dirigente de ARENA le genera sospecha esas reuniones con los socialdemócratas.

La arenera sugiere que sea el pueblo el que juzgue, porque, recalcó, "la línea de ellos (el FMLN) es comunista".

"¿No será que esconde la reali-

dad del partido al que pertenece? ¿Tras de qué va? ¿Qué busca con estos acercamientos?", cuestionó Navas en referencia a que no ve que haya concordancia ideológica entre los socialdemócratas y los radicales del FMLN.

SOLICITUD A LA UE

Aparte de la cita con los políticos del SPD y funcionarios del Gobierno de Alemania, el ex entrevistador también pidió ayer a la Unión Europea intervenir en Latinoamérica y apoyar reformas en materia de Derechos Humanos, entre otras demandas.

Funes les pidió "no renunciar a la implementación de políticas redistributivas del ingreso que permitan reducir la concentración del poder y la riqueza que caracteriza a la región latinoamericana", reza el escrito.

SE LLEVA PROSELITISMO HASTA ALEMANIA

Mauricio Funes, candidato a la Presidencia del FMLN, también ha aprovechado su gira por Alemania para hacer proselitismo con los salvadoreños que viven allá. Ayer conversó con ellos sobre "las posibilidades reales de un triunfo suyo en las presidenciales", dice un comunicado del FMLN.



FOTO EDH / ARCHIVO

EL ASPIRANTE se ha reunido también con funcionarios del gobierno alemán. Las críticas que surgen sobre su acercamiento a los socialdemócratas se basan en la discrepancia que esto tiene con las posturas ideológicas del partido que representa.